
 

 

 

Comité Directeur n°04 
24 février 2023 

Compte Rendu 
 

 
COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 

www.loirebasketball.org 

Elus Présents : Abdel AOUAREM, Antoine BEAL, Martine BEAL, Jean Jacques BERAUD, Pauline BERAUD, 

Laurence BERGER, Jean François BOURGEON, Cédric CHATELARD, Kevin COUZON, Sandra DARCON, 

Daniel DELLA SAVIA, Nadine DELLA SAVIA, Mathilde GANIVET, David LA MELA, Simon LERISSEL, 

Géraldine MONCORGE, Emmanuel RICHIER, Gilles SANFILIPPO, Christine SAUTET. 

Elus Excusés : Marie FARINA, Marine LAREURE, Dominique MURE, Céline PICQ, Denis VINCENT, 

Claudine ZENTAR 

Invités présents : Dylan SAVOI, Joël SCOMPARIN 

 

En l’absence de la Secrétaire Générale, Nadine DELLA SAVIA assure le secrétariat de séance. 

 

APPROBATION  du Compte-rendu du Comité Directeur n°3 

 

INFOS (JFB, CZ, AB, DS) 

● Réunion de Zone : GSF, CZ et JFB  

● Changement des heures de réunion : proposition de 19H au lieu de 18H30; Voté à 

l’unanimité. 

● Suppression mesures liées au COVID 

● RH : présentation du projet de recrutement et nouvelle organisation. Vote : Validé à 

l’unanimité. 

● Micro basket : des séances ont été proposées à Thizy, des échanges ont eu lieu avec 

Veauche et l’ULR Pontoise. 

 

 

INFOS, ÉCHANGES, DÉBATS : 

PÔLE TERRITOIRES : 

● La Fête du MINI du 8 mai : rappel aux présents de s’inscrire sur le formulaire bénévole. 

Présentation du déroulement de la journée mais aussi des préparatifs. 

POLE SPORTIF : 

● Présentation du compte rendu de la table ronde et de la réunion plénière du Pôle. Un débat a lieu 

sur l’article qui autorise aux mineurs d’être délégué de club. Certains articles doivent être 

reformulés. Joël Scomparin rappelle l’importance de nommer la phase de brassage jeune “pré-

ligue” 
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● 3x3 : rappel des “classic tour”, le manque d’investissement des élus est noté (sauf au premier 

open). Il faut développer cette commission. 

 

PÔLE FORMATION : 

● Plus d’une centaine d’arbitres ont été formés cette année. CC alerte le codir sur la difficulté de 

les tutorer. Les idées seront les bienvenues. Une enquête va être envoyées aux élus. 

 

DÉMARCHE CLUBS : 

12 dossiers ont été reçus et traités à ce jour. 

 

TOUR DE TABLE : 

● Il est rappelé aux élus d’être vigilants sur leurs commentaires et publications sur les réseaux 

sociaux. 

● Joël Scomparin nous informe que des contrôles vont être fait sur les grosses actions du PSF. 

 

La secrétaire de séance       Le Président 

Nadine DELLA SAVIA        Jean-François de BOURGEON 

 


